

BAB III

METODE PENELITIAN

1. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah deskriptif kualitatif. Kualitatif adalah proses penelitian dan pemahaman yang berdasarkan pada metodologi yang menyelidiki suatu fenomena sosial dan masalah manusia. Penelitian ini juga menggunakan pendekatan deskriptif karena penelitian ini berupaya mengungkapkan sesuatu secara apa adanya.

2. Objek dan Lokasi Penelitian

a. Objek Penelitian

Objek penelitian yang diangkat oleh peneliti adalah usaha menengah kecil mikro tahu milik Bapak Suroto

b. Lokasi Penelitian

Usaha menengah kecil mikro tahu Bapak Suroto dikelurahan Mulyo Jati Metro Barat

3. Teknik Pengumpulan Data

Dalam proses pengumpulan data, penulis menggunakan teknik *Field Research*. Jenis penelitian ini adalah metode pengumpulan data yang dilakukan secara langsung di lapangan (objek penelitian). Teknik ini digunakan beberapa instrument:

a. Wawancara (Interview) terstruktur

Wawancara merupakan proses pengambilan data dalam penelitian dimana peneliti mengajukan pertanyaan secara tersusun kepada narasumber.

b. Dokumentasi

Dokumentasi adalah proses pengumpulan data dengan cara membuka dokumen-dokumen yang ada pada objek penelitian dan kemudian mengambil data yang relevan.

4. Sumber Data

a. Data Primer

Sumber data dalam penelitian ini menggunakan data yang diperoleh langsung dari sumber asli. Dengan ini proses pengumpulan data harus dilakukan dengan memperhatikan sumber utama yang akan dijadikan objek penelitian.

b. Data Sekunder

Merupakan data yang didapat secara tidak langsung tetapi diperoleh melalui orang lain atau pihak lain, misalnya dokumentasi laporan-laporan, jurnal penelitian, artikel dan majalah ilmiah yang isinya berhubungan dengan penelitian yang akan dilakukan. Dalam penelitian ini data sekunder diperoleh dari jurnal, buku, skripsi dan data dari usaha tahu itu sendiri.

5. Teknik Pengelolaan dan Analisis Data

Data yang diperoleh melalui kegiatan penelitian ini dianalisis secara kualitatif kemudian disajikan secara deskriptif yaitu menjelaskan, menguraikan dan menggambarkan sesuai dengan permasalahan yang erat kaitannya dengan penelitian yang dilakukan oleh penulis yang diperoleh dari hasil survey lapangan. Kegiatan analisis terdiri dari tiga kegiatan yang terjadi secara bersamaan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan dan verifikasi. Terjadi secara bersamaan berarti reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan dan verifikasi sebagai suatu yang saling jalin menjalin merupakan proses siklus interaksi pada saat sebelum dan sesudah pengumpulan data.

Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Data *reduction* (reduksi data)

Reduksi data diawali dengan merangkum, memilih hal-hal yang pokok, memfokuskan pada hal-hal yang penting, sehingga data yang telah direduksi dapat memberikan gambaran yang lebih jelas tentang hasil pengamatan. Dalam proses reduksi ada data yang terpilih dan ada data yang terbuang.

2. Data *display* (penyajian data)

Setelah data reduksi, dilanjutkan dengan mendisplay data. Proses mendisplay data yaitu menampilkan data secara sederhana dalam bentuk kata-kata dan kalimat dengan bermaksud agar data yang telah dikumpulkan sebagai dasar untuk mengambil kesimpulan yang tepat.

3. Penarikan kesimpulan dan verifikasi (*Conclusion Drawing/Verification*)

Tahap akhir setelah mendisplay data yaitu penarikan kesimpulan dan verifikasi. Penarikan kesimpulan merupakan proses menarik intisari dari kata yang sudah terkumpul dalam bentuk pernyataan yang tepat yang memiliki data yang jelas.